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事務局　袖ケ浦市椎の森 385－21株式会社リプラス内　　　例会場　懐石料理　淡粋

第 2644 回例会　２０19年 1月9日（水） SAA/ 安田会員　野口会員　会報担当 /石橋会員

●点　鐘　　長田会長
●ソ ン グ　　君が代　奉仕の理想　4 つのテスト 
●お客様

●会長挨拶

◆◇◆◇◆◇　　委員会報告 ◆◇◆◇◆◇

・長期計画委員会　本郷会員 活力テストの返信依頼

本日のメインプログラム

年男卓話
篠田美幸会員

　新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。
昭和４６年生まれ、今年４８歳、十二支は亥（い）本日、年男放談と
言う事で、例会にて時間を頂きましたので、今の自分の気構えをお話
しさせて頂きます。

丁度、１２年前の平成１９年１月１０日３６歳の時に皆様の前で年男
放談をさせて頂きましたが、あっと言う間の１２年でした。
　あっと言う間と言えば、小さい頃は、夏休みがゆっくり過ぎ去り、楽
しい時間はずっと続くのだと思っていませんでしたか？ しかし今はまった
く逆ではないでしょうか。
　忙しく働いて 1日中動き回っていると、1 週間どころか 1カ月が走馬
灯のように過ぎ去っていき、少し気を許すとすぐに半年が経ってしまうか
のようです。

　そこで、なぜ人間の時間の間隔がこのようになるのかは、時間感
覚は一定ではなく、脳が処理する情報量によるようです。
　情報が多ければ多いほど、それを理解するのにより多くの時間が必
要です。そのため、新しい発見にたくさん出合う若い時代は、時間の
経過が遅く感じられるようです。記憶が詳細なほど、その瞬間は長く感
じられるとの事です。
　逆に、周りの世界が見慣れたものになってくると脳が取り込む情報
量は少なくて済み、時間が速く過ぎ去っていくように感じるとの事です。
　では、自分の時間を取り戻す事はできませんが、今後自力で時の
流れを遅くすることはできるのでしょうか。

　｢時の流れを遅くするには、脳が理解するのに時間を要するような新
しい刺激を与えること｣ が大切なようです。
　一方で、できるだけ何もせず、ハンモックかどこかの浜辺で横になっ
て、外部からの刺激を最小限に抑えたほうがいいように思うかもしれま
せん。そんなくつろいだ時間の過ごし方も、もちろん価値が有ると思い
ますが、しかし、1. 学び続ける、2. 新しい場所を訪ねる、3. 新しい人
に会う、4. 新しい事を始める、です。そうすると、もっと豊かで長い時
間を過ごせると思います。
　アッと言う間の１２年でちょっと脱線しましたが、私なりの結論は、「す
べての事に、日々 のときめきを求める」です。
　幸いなことに、私は独身なので、先ずは、ときめくような恋から始めよ
うと思います。（笑）
　今年の７月、ロータリー新年度より入会１３年目にして、第５６代会長
職を拝命致します。５５周年を迎えた市原ロータリークラブの伝統の中
で私のロータリアン歴は１/４程度ですが、伝統に恥じぬ様に来る新
年度に向けて準備を進めてまいります。
　活動計画書の歴代会長及び会員数を見ると、初代会長　宮良パ



スト会長年度の会員数は２９名スタートし、第２３代会長三木パスト会
長年度に会員数６４名と最高会員数を誇っていました。
　その後、年々会員数が減ってしまいましたが、近年では再び会員
数が拡大し　現状の長田会長年度では５４名です。
　そこで、次年度は今の会員拡大の流れを止めることなく、さらには、
会員拡大を進め、市原ロータリークラブの過去最高会員数　６４名　
を超え、最高会員数更新できるようにしたいと考えています。さいわい
な事に、次年度の幹事として私を支えて頂く福原会員は、今年度の
会員増強・退会防止委員会の委員長として現在５名会員増強を達成
しています。その事からも、次年度に最高会員数を更新することを目
標にしたいと思っています。
　目標会員数は６５名です！
　その為には、会員の皆様に　同じ目標を共有して頂き、1.ロータリー
を学び、2. 今年度から新たな例会場となった淡粋さんで、3. 新しい会
員を迎え、4. 新しい奉仕事業を始める。
そして何より　一緒にときめきましょう！！
　正直なところ。。。
　初めに、今の自分の気構えをお話しさせて頂きます。などと、生意
気な事を言いましたが、不安でいっぱいです。出来る事なら、今ここで、
ニコニコ報告では無く、私からのソーリー報告で「会長を辞退致しま
す。」として、たくさん！たくさん！！たくさーん頂きましたと、野口会員報告
して頂きたい気持ちです。（笑）
　ですが、年男の年に　市原ロータリークラブの会長を務めさせてい
ただけるとの思いもあります。
　今日から半年の間に、会長になる覚悟を決めたいと思います。
　年男放談として、えとはつちのといは、うんぬん。
イノシシは猪突猛進うんぬんかんぬん。考えましたが、本日　年男放
談は、このような内容で　ご勘弁ください。
　結びに、市原ロータリークラブの発展と、会員皆様のご健勝とご活
躍を心から祈念しまして、年頭の年男放談と致します。
　ありがとうございました。本年もよろしくお願い致します。

　時間が余りすぎて、篠田会員が年男の山田会員・本多会員に振り、
２０１９年７月から篠田年度が始まる時の福原会員に挨拶を依頼、篠
田会員が上手な卓話時間を調整法で合った。

◆◇◆◇◆◇ニコニコ・ソーリー◆◇◆◇◆◇

三木会員　はからずく、23 代会長として小生三木・・・が発表されま
した。会員数 64 名ということです。「事実は小説より奇なり」と申しま
す。短くいいますと故佐藤　勇（22 代会長）の「会員拡大の成果」
を有難く頂きました。「棚からぼた餅」といわせて頂きます。
小池会員　正月休みに家内とグアム島へ日光浴に行ってきました。見
学場所もなく退屈でした。食事がまずく、物価が高く、次回はゴルフし
かないと思いました。
白鳥会員　１. 米山学友の李俊傑さんに昨年 11月9日に女の子が生
まれました。李さんのご両親が来日し、昨年の暮れに会食しました。ク
ラブの皆様に感謝の旨をご両親から伝言されました。
２.ＰＪロータリークラブとの第 1回交換学生であったＪＯＹＣＥ　ＬＥＷ
（ジョイスリュウ）から私との交流をアルバムにして送ってくれました。
彼女はオーストラリアの国民に帰化し、メルボルンに在住しています。
ご主人と２人の息子、娘と４人暮らしです。娘さんはモデルのような美
しい人です。
この2つの事柄ですが、ロータリークラブの会員であったから体験でき
たことです。昨年末はロータリーの醍醐味を味わっていました。
長田会長、箕輪幹事　皆様、あけましておめでとうございます。ロー
タリー年度も半期終了しました。本年もよろしくお願い致します。
篠田会員　本日は私のつたない卓話をお聞きいただきありがとうござい
ました。本年もよろしくお願い致します。
平野会員　忘年例会スキップしました。担当者の方お疲れさまでした。
今年もよろしくお願いします。

■誕生祝　　加藤会員　宮武会員　野口会員　
■結婚祝　　永野会員
■出席報告　前々回確定 56％　本日出席 34 名
　　　　　　欠席 20 名　本日出席率 65.38％
■点　　鐘　長田会長　
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